

# Ecole publique Succès du marché de Noël



L'association des parents d'élèves, présidée par Hélène Bourdeaux, aidée du personnel enseignant a organisé ce vendredi 19 décembre, un petit déjeuner aux enfants de la maternelle, suivi d'un marché de Noël à la sortie des classes sous le préau de l'école.

De nombreux stands avaient été mis en place, garnis de toutes sortes de d'objets et de décors pour la table, en cette

période de fêtes de fin d'année toute proche, de nombreuses pâtisseries fabriquées par les mamans étaient proposées à la vente.

Le produit de la vente des produits de ce marché servira à financer les sorties pédagogiques de l'école.

Le Père Noël, n'a pas manqué de distribuer ses friandises au cours d'un goûter organisé pour tous les enfants.